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Senhor Presidente: 

N°.227/2015 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e deliberação 
do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO DE BARRA DO GARÇAS, à 
SECRETARIA DE OBRAS e a SECRETARIA DE URBANISMO para que limpem o 
BAIRRO SÃO JOSÉ que se encontra abandonado em todos os sentidos pela 
municipalidade. Um exemplo que os moradores não cansam de lembrar diz respeito às 
duas grandes chuvas acontecidas no mês de março que causou muita destruição e os 
entulhos continuam lá do mesmo jeito até hoje. Evidentemen e, os moradores lembram-se 
da falta de manutenção do asfalto, da iluminação pública, do tendimento médico no PSF, 
etc. O pedido foi encaminhado pelos morad r do bairro qu se sentem desrespeitados 
cotidianamente pela falta de respostas às soli i ta - es encaminha as em muito tempo. 
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IUSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhora Vereadora, 

O problema do mato que toma conta do BAIRRO SÃO JOSÉ não é exclusivo, 
mas inerente a todos os bairros. Os outros problemas que afligem a população estão 
ligados à decisão político-administrativa de atendem as demandas do centro da cidade 
corno, por exemplo, as operações tapas buracos e reposição de iluminação. Os bairros 
periféricos ficam de maneira geral à deriva e nem pedido de vereador vem sendo 
respeitado, mesmo que sejam na sua maioria, para atender anseios antigos da comunidade 
que se ressente de respeito quando suas reivindicações são encaminhadas. As respostas de 
maneira geral são evasivas como se os moradore ão tivessem representantes. 

O pedido foi encaminhado pelos oradores do bairro que se sentem 
desrespeitados cotidianamente pela falta de respo tas à solicitações encaminhadas tem 
muito tempo. Por isso, a preocupação apresentad ntido e deva aparecer corno 
prioridade de hoje e do futuro. 

NETO 


